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MUSACCHIO, Universita degli Studi di Padova, 2012/2013, P 15 “Audiovisual translation refers to the
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2 Yves Gambier - La traduction audiovisuelle un genre en expansion, Meta : Journal des Traducteurs, volume 49,
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Résumé:

La traduction audiovisuelle est considérée comme un moyen utile
permettant aux communautés locales et mondiales d'atteindre d'autres
cultures a travers leurs (Euvres traduits La traduction est devenue une
partie tres importante dans la vie de I’individu.

Nous essayons a travers cette recherche de mettre en valeur de
I'importance de la traduction dans la propagation des séries dramatiques
turques ainsi que l'intérét croissant que montre la societé algerienne
envers ces programmes televises Nous avons également accentué sur les
effets positifs et négatifs tout en montrant l'intérét principal de ces
derniéres.

Mots clés: la traduction audiovisuelle, Sous-titrage, doublage, series
TV Turques.

Summary:

Audiovisual translation is considered to be a useful way that allows
local and global communities to reach other cultures through its
translated works. The translation has become an important part of
people's lives.

Through this research, we try to highlight the importance of translation
in leading to the wide spread of Turkish drama series, along with the
growing interest of the Algerian society in these shows. We also
followed its major positives and negatives effects as well as the main
objectives of the Turkish translated shows.

Key words: audiovisual translation, subtitle, dubbing, Turkish TV
series.



